

Sänger: Generationswechsel

28.3

Senioren im Sängerkreis traten nochmals zu Neuwahlen an

VON GÜNTER SCHÄFTLEIN
Landsberied - Ein nachträgliches Geburtstagsständchen zum 70.sten erfuhr Ludwig Lösch von seinen Sangesfreunden im Landkreis bei der Jahreshauptversammlung im „Dorfwirt“: „Das More...ot“ war für den Anlaß passend, ist aber als Beginn nicht mehr zu werten, denn Lösch wird - frisch als 1. Vorstand bestätigt - möglicherweise mit dem 1. Kreis-Chormeister Norbert Steinhardt aus Gesundheitsgründen die 3jährige Periode nicht mehr zu Ende bringen.

Auch Schriftführer Hans Strohmayer will 2009, nach dann 25 Vorstandsjahren, nicht erneut antreten. Ein Stühlerücken steht bevor, und das kann man Ludwig Lösch nach dann fast 50 Jahren Arbeit in der Vorstandschaft und auch seinen Kollegen überhaupt nicht verargen. Es ist eine noch rechtzeitige Mahnung an alle Verantwortlichen in den SK-Mitgliedsvereinen, sich schon bald über Nachfolger auszusprechen. Denn der Sängerkreis ist gesund, "Gesang und Geld stimmen" (Lösch), und der Nachwuchs aus Ober- und Jugendchören im Landkreis wird sich zum 14. Jahressingen am Freitag, 11. Mai 2007, um 18 Uhr in der Moorenweiser Mehrzweckhalle treffen: 2 Lieder für jeden Chor "und bitte nicht zu lange Lieder!" Die Sängerkreis-Senioren haben ihr 58. Kreissingen am Sonntag, 17. Juni 2007, wie üblich

um 13.30 Uhr in der Stadthalle im Fürstenfeld (Veranstalter: Sängerkreis). Die Probe für den Gemeinschafts-Chor (Männerchor) ist am

beiträge sind für den Sängerkreis sicher keine ausgabenfördernde Hausnummer. Und so durfte Lösch feststellen, dass man hier auf einer

resrückblick von Hans Strohmayer über die in 2006 gelaufene zweite Fortbildung mit dem Stimmbildner Alfons Brandl in Aufkirchen: 107

Proben hierzu am 16. und 19. März in der Jesenwanger Kirche, am 23. März in der Klosterkirche. Die Vorstände der anwesenden 26 Vereine (von 27) bestätigten in den fälligen Neuwahlen Ludwig Lösch (1. Vors.), Resi Rothenanger (2. Vors.), Hans Strohmayer (Schriftf.), Toni Schlichter (Schatzmeister), Norbert Steinhardt und Toni Trohorsch als 1. und 2. Kreis-Chormeister. Ebenfalls bestätigt die bisherigen Besetzungen im musikalischen Beirat (Rupert Dellinger, Helmut Waldsinger, Claudia Steber, Marina Oposova, Iris Loder, Peter Woderschek und Anton Burgmayr) sowie im allgemeinen Beirat (Rudolf Strixner, Helmut Loder, Hubert Gonschior, Günter Schmid, Johann Ostermeier, Gerda Schünke und Herbert Klückers.

Eine terminliche Voranmeldung gab es für das 59. Kreissingen am 8. Juni 2008 in Aufkirchen, Halle Josef Hainzinger, zum 100Jährigen der Freiw. Feuerwehr.

Das 60. Kreissingen 2009 wird möglicherweise eine Angelegenheit für den Gesangverein Maisach. Vom gleichen Verein - Frau Schünke, Frau Fischer - kam die schriftliche Antragstellung, künftige Kinder- und Jugendsingen vom Freitagabend auf den Samstag- oder Sonntagnachmittag zu verlegen. 2007 bleibt es jedoch noch bei der alten Regelung; ab 2008 kann dann jeder Veranstalter darüber selbst entscheiden.



Komplette Bestätigung für die bisherige Vorstandschaft beim Sängerkreis FFB bei den soeben erfolgten Neuwahlen, allerdings mit Rückzugsankündigungen von Ludwig Lösch, Norbert Steinhardt und Hans Strohmayer - in spätestens drei Jahren.

Foto: Günter Schäftlein

Montag, 11. Juni. Die Versammlung segnete die Kasensführung von Anton Schlichter ab. Insgesamt 820,- Euro Vereins-

Sparflamme arbeitet: "Wir machen alles ehrenamtlich." 1. Kreis-Chormeister Norbert Steinhardt berichtete nach dem umfassenden Jah-

Teilnehmer. Das 3. Passionssingen des Sängerkreises in der Fürstenfelder Klosterkirche ist für Sonntag, 25. März 2007, 15 Uhr vorgesehen.